

GEORGE WESTERMANN, BRAUNSCHWEIG



DIE BÜCHER DER BIBEL



HERAUSGEGEBEN VON F. RAHLWES
ZEICHNUNGEN VON E. M. LILIEN

Ⓩ

Heute versandte ich folgendes Rundschreiben:

Sehr geehrter Herr Kollege!

Ich freue mich, Ihnen heute anzeigen zu können, daß von der für meinen Verlag vorbereiteten Bibelausgabe, deren erster Band „Überlieferung und Gesetz“ kurz vor Weihnachten des vergangenen Jahres erschien, noch im Laufe dieses Monats ein neuer Band, und zwar

DIE LIEDERDICHUNG

(Die Psalmen — Die Klagenlieder — Das Hohelied)

In Originaldecke gebunden Preis M. 10.— ord.

zur Ausgabe gelangen wird. Hat schon der erste Band des Unternehmens ein nicht geringes Aufsehen erregt und wohl fast allgemein höchste Anerkennung gefunden, was die Ihnen vor kurzem übersandten Auszüge aus darüber erschienenen Besprechungen zur Genüge bestätigen, so wird der neue Band seines Inhaltes wegen in noch viel höherem Maße das Interesse weiterer Kreise wecken und dem Unternehmen sicher zahlreiche neue Interessenten und Käufer zuführen. Das Erscheinen des neuen Bandes gibt Ihnen somit eine aussichtsvolle Gelegenheit, nun auch Ihrerseits nochmals für die vorliegende Bibelausgabe einzutreten und durch umfassendere Ansichtsversendung an den literarisch gebildeten Teil Ihres Kundenkreises das Erscheinen des neuen Bandes bekanntzugeben. Da jeder Band der vorliegenden Ausgabe für sich erworben werden kann, also auch der neue Band einzeln käuflich ist, so darf Ihren Bemühungen ein Erfolg wohl mit Sicherheit vorausgesagt werden. Ich bitte daher um Ihre erneute tätigste Verwendung für das Unternehmen und stelle Ihnen auch Exemplare eines neuen Prospekts über die beiden vorliegenden Bände in grösserer Anzahl gern zur Verfügung. Ihren Bedarf bitte ich mir baldgefälligst aufgeben zu wollen.

Braunschweig, Mitte September 1909.

Hochachtungsvoll ergeben

George Westermann